# Croix-Rouge et philatélie

Objekttyp: Group

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse

Band (Jahr): 75 (1966)

Heft 3

PDF erstellt am: **22.07.2024** 

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

# Croix-Rouge et philatélie

Nouveaux timbres de Croix-Rouge

#### France

Les timbres de la série « personnages célèbres », avec surtaxe au bénéfice de la Croix-Rouge française, sont consacrés, ce printemps, à Saint Pierre Fourier, à l'architecte Mansart et au romancier Marcel Proust.

1966 S. CXIV  $0.30\pm0.10$  Saint Pierre Fourier et basilique de Mirecourt. Noir/vert.

S. CXV  $0.30\pm0.10$  François Mansart et hôtel Carnavalet. Bistre rouge/vert.

S. CXVI  $0.30 \pm 0.10$  Marcel Proust et pont St-Hilaire à Illiers.

Bleu hirondelle/sépia/vert.

Premier jour: 12 février, vente générale dès le 14.

Pour la journée du timbre, le sujet choisi cette année est la gravure du poinçon d'un timbre-poste, la surtaxe est au bénéfice de la Croix-Rouge française.

Premier jour le 19 mars à Paris et dans 88 villes, vente générale, 21 mars. Un cachet illustré spécial est réservé aux affranchissements premier jour.

1966 S. CXVII 0.25 + 0.10

Gravure du poinçon d'un timbre-poste. Brun/bistre/gris ardoise.

#### Réunion

Les deux timbres de Noël de la Croix-Rouge française ont également paru pour le département d'outremer de la Réunion avec surcharge en francs CFA.

1965 S. 10 12 + 5 fr. CFA s/0.25 + 0.10 S. 11 15 + 5 fr. CFA s/0.30 + 0.10

« Le bébé à la cuiller », de Renoir. Outremer/rouge.

« Coco écrivant », de Renoir. Brun/rouge.

#### Haute-Volta

La République voltaïque annonce la parution le 8 mai d'un timbre de Croix-Rouge sans surtaxe.

1966 T. 3 25 fr. Infirmière, globe terrestre et croix rouge. Terre de Sienne/rouge/noir.

### Togo

La République togolaise annonce l'émission en 1966 d'une série de six valeurs consacrée à la Croix-Rouge.

t.

# De semaine en semaine

Pour ses 100 ans, la Croix-Rouge suisse reçoit un Opel Blitz

A l'occasion du Centenaire de la Croix-Rouge suisse, la General Motors Suisse S. A., à Bienne, a fait don à cette dernière d'un camion léger. Cette remise a fait l'objet d'une modeste manifestation qui s'est déroulée le 23 février dernier dans les locaux de la nouvelle Centrale d'Achats et de Matériel de la Croix-Rouge suisse, à Wabern. Ce camion, en effet, est destiné à desservir en première ligne les besoins de ce service particulièrement important de notre Institution, appelé à effectuer quasi journellement des transports de matériel de tout genre: matériel de collecte, de secours, d'instruction, etc.



Blanc et portant l'emblème de la Croix-Rouge, léger (poids de charge 1600 kg, poids total 3,5 tonnes) pratique puisqu'il peut être conduit par un chauffeur titulaire du permis A, ainsi se présente le camion Opel Blitz remis à titre de don à la Croix-Rouge suisse par la General Motors Suisse S. A. Sur notre photo, le Professeur A. von Albertini, président de la Croix-Rouge suisse, (à gauche) remercie M. Alex Meile, directeur des Relations Publiques de la maison donatrice, qui vient de lui remettre les clés du nouveau véhicule.